

## Gerechtigkeit die Wert hat

von Br. Thomas Gebhardt

### [Johannes 16:8-11](#)

Und wenn jener kommt, wird er die Welt überführen von Sünde und von Gerechtigkeit und vom Gericht; von Sünde, weil sie nicht an mich glauben; von Gerechtigkeit aber, weil ich zu meinem Vater gehe und ihr mich nicht mehr seht; vom Gericht, weil der Fürst dieser Welt gerichtet ist.

Gesten haben wir gesehen, wie der Heilige Geist die Menschen überführt, dass es falsch ist, nicht an den Herrn Jesus zu glauben. Heute möchte ich Euch eine andere Arbeit des Heiligen Geistes zeigen. Der Herr Jesus sagt:

### [Johannes 16:8-11](#)

Und wenn jener kommt, wird er die Welt überführen... von Gerechtigkeit... von Gerechtigkeit aber, weil ich zu meinem Vater gehe und ihr mich nicht mehr seht;...

Was ist Gerechtigkeit? Nun, ganz gewiss gibt es vielerlei Regeln und Gesetze und wenn alles so geht, wie wir uns das wünschen, so sagen wir, das ist gerecht. Gerechtigkeit bringen wir immer irgendwie in Zusammenhang mit Gesetzen, aber was sagt Gott dazu? Was will der Heilige Geist uns zeigen, wenn ER kommt? Der Heilige Geist zeigt uns, was Gott dazu sagt:

### [Römer 3:21-26](#)

Jetzt aber ist außerhalb des Gesetzes die Gerechtigkeit Gottes offenbar gemacht worden,... nämlich die Gerechtigkeit Gottes durch den Glauben an Jesus Christus, die zu allen und auf alle kommt, die glauben... so daß sie ohne Verdienst gerechtfertigt werden durch seine Gnade aufgrund der Erlösung, die in Christus Jesus ist. Ihn hat Gott zum Sühnopfer bestimmt,... um seine Gerechtigkeit zu erweisen, weil er die Sünden ungestraft ließ, die zuvor geschehen waren, als Gott Zurückhaltung übte, um seine Gerechtigkeit in der jetzigen Zeit zu erweisen, damit er selbst gerecht sei und zugleich den rechtfertige, der aus dem Glauben an Jesus ist.

Der Herr Jesus sah Dich, mein Freund, und ER ging in den Himmel und sagte, ich komme zu Dir, mein Vater, weil ich das Sündopfer für diesen (und ER zeigt auf dich) da bin. Ich bin für ihn gestorben und bin zu Dir gekommen, damit seine Sünden ungestraft bleiben. Die Bibel sagt: "von Gerechtigkeit aber, weil ich zu meinem Vater gehe..." und hier in [Römer 3:21-26](#) finden wir die Antwort. Jesus Christus erlöste Dich, indem ER das Sühnopfer für Dich wurde, für Deine Schuld starb. Nun konnte Gottes Gerechtigkeit sichtbar werden. Früher hatte sich Gott zurückgehalten, die Menschen wegen ihrer Bosheit zu strafen, aber nun, da der Herr Jesus für Deine Schuld gestorben ist, die Strafe bezahlt ist, kann Er Seine Gerechtigkeit sichtbar werden lassen und Dich rechtfertigen, auf Dich schauen und sagen, diesen Menschen hätte ich gern in meinem Reich. Ich schenke Dir Gerechtigkeit, die Gerechtigkeit, die vor mir gilt, vertrau mir.

Die Frage ist, vertraust Du dem Herrn Jesus, dass Er Seinen Dienst richtig gemacht hat, glaubst Du IHM, glaubst Du, was Gottes Wort sagt?

### [Römer 5:17-18](#)

Denn wenn infolge der Übertretung des Einen der Tod zur Herrschaft kam durch den Einen, wieviel mehr

werden die, welche den Überfluß der Gnade und das Geschenk der Gerechtigkeit empfangen, im Leben herrschen durch den Einen, Jesus Christus! Also: wie nun durch die Übertretung des Einen die Verurteilung für alle Menschen kam, so kommt auch durch die Gerechtigkeit des Einen für alle Menschen die Rechtfertigung, die Leben gibt.

Durch den Herrn Jesus ist die Rechtfertigung zu allen Menschen gekommen. Es ist eine göttliche Rechtfertigung, also Gott spricht Dich gerecht und verspricht Dir ewiges Leben! Wer will Dich verurteilen? Da ist niemand mehr, so wie es die Bibel sagt:

### [Römer 8:34](#)

Wer will verurteilen? Christus ist es doch, der gestorben ist, ja mehr noch, der auch auferweckt ist, der auch zur Rechten Gottes ist, der auch für uns eintritt!

Der Herr Jesus tritt für uns ein. ER, der Herr Jesus, ist für Dich gestorben, ER ist wieder lebendig geworden, ER ist im Himmel und tritt für Dich ein.

Siehst Du, wie wunderbar es ist, wenn uns der Heilige Geist, zeigen kann, was es bedeutet, wenn da geschrieben ist: "von Gerechtigkeit aber, weil ich zu meinem Vater gehe und ihr mich nicht mehr seht".

Wie kann uns doch Gottes Wort auf diese wunderbare Weise Mut machen. Auch wenn wir den Herrn Jesus nicht sehen, so zeigt uns doch der Heilige Geist, nein, Er zeigt uns nicht, sondern Er überführt uns, dass Gottes Gerechtigkeit so groß ist, dass Er Dich und mich erretten kann. Vertraue Seiner Gnade und Seinem wunderbaren Errettungsplan! Glaube IHM!

Gott segne Dich!